

もも組の様子 (No.2)

天気の変り変わりが多かった梅雨の時期。晴れた日には、水遊びをして、ひと足先に夏を感じたり、雨の日にはこの時期ならではの自然に触れたり、室内ならではの遊びを楽しんだりしながら過ごしました♪ また、友達と一緒に過ごす楽しさを感じている姿が増え、遊びの内容にも少しずつ変化が見られてきました☆

【制作遊び】

入園当初は、折り紙を折って遊ぶことが多かったですが、のりやハサミ、セロハンテープ等の使い方を知っていくうちに、自分でイメージしたものを作る制作遊びへと変化してきました！



面白そうだね！ /



作ったのを合わせて長くしたらどうか？

一人で黙々と作るだけでなく、友達と協力して一つの作品を作る面白さも、少しずつ感じているようです♪



/ 友達と手を繋いで歩けるようになったよ♪ \

【園外保育】

友達と手を繋いで、幼稚園の外に散歩に出かけました！自分の目で車や自転車が来ていないか確認しながら、真剣に横断歩道を渡っていました。

【食育活動】

毎日水やりをして育てたトマトとピーマンを収穫し、らんちるーむでいただきました🍷
自分達で育てた野菜は少し特別で、おかわりする姿も多く見られました！



氷水で冷やしたピーマンはちょっと甘いね...!! /



【降園前のお楽しみ】

最近、帰りの準備が終わったら“カラオケ大会”をするのが楽しみの一つになっています♪ お客さんは、楽器を演奏しながら、歌を盛り上げてくれます♪



【みんな大好きカブトムシ】

大学の先生からいただいたカブトムシを育てています。図鑑を持ってきて、カブトムシが何を食べるのか、どこに住んでいるのかな等を自分達で調べたり、「もっと大きな家を作ってあげよう！」と、みんなで制作をしたりする姿も見られました🍷



【梅雨ならではの遊び】

雨が多く園庭で遊べない日には、テラスに出て雨音を聞いたり、雨が止むように空にお願いをしたりする姿が見られました。
また、雨が上がると、水たまりに入り、水遊びを楽しんでいました🍷



/ 雨さん、はやくとんでいけ～!! \